
1. Groß oder klein bei Herkunftsangaben            Name _________________ 

Herkunftsangaben sind Adjektive, die angeben, wo etwas herkommt. Enden Sie 

auf ischer, ische, isches werden sie meistens kleingeschrieben, außer wenn sie 

zum Eigennamen gehören. 

Herkunftsangaben, die auf -er enden, werden immer großgeschrieben, auch 

wenn sie nicht Teil des Eigennamens sind. 

 

(s)   ___ächsische Schweiz      Sächsische Schweiz 

(d)   ___änische Dünen       dänische Dünen 

(s)    ___chweizer Käse       Schweizer Käse 

(i)    ___talienischer Salat      Italienischer Salat 

(g)   ___riechische Antike      griechische Antike 

(b)   ___ayerischer Wald      Bayerischer Wald 

(b)   ___erliner Mauer       Berliner Mauer 

(ä)   ___gyptische Pyramiden     ägyptische Pyramiden 

(h)   ___amburger Hafen      Hamburger Hafen 

(f)   ___rankfurter Bank       Frankfurter Bank  

(k)   ___ölner Innenstadt      Kölner Innenstadt 

(p)   ___olnische Sprache      polnische Sprache 

(s)   ___panische Krone       spanische Krone 

(r)   ___ussischer Wodka      Russischer Wodka  


